



## Le président du DREE a rencontré le grand mufti de Syrie



Le 17 novembre 2018, pendant sa visite à Damas, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le grand mufti de Syrie, le cheikh Ahmad Badreddin Hassoun.

Au cours d'un entretien franc sur la situation de la Syrie et sur les perspectives du dialogue interreligieux, le métropolite Hilarion a expliqué au grand mufti qu'il était venu à Damas à la tête d'une délégation interreligieuse russe, afin de discuter de projets humanitaires en faveur du peuple syrien avec les chefs et les hauts représentants des communautés chrétiennes et musulmanes de ce pays.

De son côté, le cheikh Ahmad Badreddin Hassoun a exprimé sa gratitude pour l'aide et le soutien de l'état russe et de l'Église orthodoxe russe à la Syrie depuis le début du conflit armé en 2011. Le leader

spirituel des musulmans de Syrie a rappelé les souvenirs de son récent séjour en Russie et de son entretien avec le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, en septembre 2018.

Prenaient part à la rencontre : le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche, l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, et le sous-diacre Viatcheslav Li.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46945/>